



安城市立桜町小学校  
第5学年 学年通信12月号  
令和7年11月28日(金)

## 2学期のまとめをしよう

早いもので、今年も12月を迎えます。朝夕の冷え込みで、冬の訪れを感じるようになりました。そのような寒さの中でも、子どもたちはマラソン大会に向けて、かけ足の練習に励み、体力づくりに取り組んでいました。目標をもってかけ足に参加し、懸命に努力する姿がたくさん見られました。マラソン大会当日は、大きな声で仲間を応援する姿もとてもよかったです。また、漢字力テスト、計算力テストに向けて、友達同士で問題を出し合う姿などをたくさん見ることができました。少しでもがんばろうと努力する姿には感心するばかりです。

さて、12月はまずは校外学習があります。社会科で学習した「工業」についての知識をより深めることができればと思います。また11月に引き続き、福祉学習も予定しています。12月は「手話」と「点字」についての学習となります。何かと慌ただしい月ですが、落ち着いて生活し、学習にもじっくりと取り組んでいきたいと考えています。2学期の締めくくりがしっかりとできるよう支援していきますので、ご家庭でもご協力をよろしくお願ひいたします。

### ★校外学習について★

12月5日(金)に実施します。お弁当の準備をよろしくお願いします。午前中に三菱自動車岡崎工場を見学し、その後、岡崎城公園で昼食を取り、岡崎城公園内の散策、岡崎城内の見学となります。本日、しおりを持ち帰っていますので確認をよろしくお願いします。

### ★人権週間にについて★

12月4日～10日は、人権週間と定められています。学校でも、思いやりの気持ちをもつことや生命尊重について話していきたいと思います。【5年生は12月2日(火)に人権教室を予定しています】この機会にご家庭でも、思いやりの気持ちをもって周りの人と接することができるようにお子さんと話をしていただけたらと思います。

### ★個別懇談会について★

個別懇談会の日時をお知らせしました。各教室にて担任との懇談会をもちます。短い時間ではありますが、お子さんの学習や生活の様子をお話します。お知らせした日時に、不都合が生じた場合は、すみやかに担任までお知らせください。また、学校行事として、担任と話し合う機会は今年度最後となります。よろしくお願いします。